



Weiterstadt (JE) Über 20 Kilogramm Erdbeeren freuten sich die Hessenwaldschüler. Sie waren ein Geschenk von Erdbeerbauer Merlau. Nachdem einige Erdbeeren genascht wurden, bereiteten Schülerinnen und Schüler der Klasse 5b mit großer Begeisterung Erdbeer-Marshmallow-Spieße, einen Erdbeer-Jogurt-Drink und Erdbeereis zu. In der Pause sorgten sie damit für einen großen Ansturm am Snack-Point. Viele Kinder ließen sich die Leckereien für einen Euro schmecken und sorgten für eine volle Kasse. „Mit dem eingenommenen Geld werden wir etwas anstellen, das bei den Kindern des 5er Jahrgangs für ein zweites Lächeln sorgen wird - DANKE, Erdbeerbauer Merlau“, so das 5er-Lehrerteam.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=475&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)